

Bonjours à tous et je vous prévient immédiatement que si vous cherchez un passage sérieux, vous pouvez changer tout de suite de page =)

Un groupe d'aventurier a tout simplement mit Glargh à feu et à sang suite à une calamité.

En effet, le prêtre du groupe (le même qui c'est one-shoot tout seul face à des gobelins en refusant de me régénérer x) ne jouant que sur son charisme de 18 (hey ouais rien que ça) a tenté d'envoyer les 400 canetons récupérés lors d'une première calamité contre les pigeons débiles attaquant son groupe lors d'une seconde... et a bien sur loupé son jet (en même temps, avec le malus que je lui ai collé...).

Il a même fait un échec critique qui eût pour effet après un jet de chance (raté lui aussi) la transformation des 400 canetons en poulets rôtis mutants berserks du chaos. La fuite du groupe ayant réussi, les monstres ont pillé Glargh et tout ses habitants...

Après avoir obtenu leurs points de mankdebol, ils se sont retrouvés face à un dragon géant des plaines que le prêtre fût tenté d'envoyer sur les poulets. Mais un échec critique au charisme fit rendre compte au dragon que ce prêtre paraissait fort appétissant...

Bref, une bonne partie de rigolade et encore un délire de ce prêtre qui reussi également à devenir propriétaire d'une auberge à Valtordu mais c'est une autre histoire que je posterai sûrement =)

Allez, bon jeu à vous fiers (ou pas) aventuriers et n'essayez jamais de ne jouer que sur le charisme comme ce prêtre!

Lanta